

# 2年学年だより

能美市立根上中学校

2024.5.21

No.4

5月15日（水）に校外学習がありました。今年は、クラスごとにバスで金沢を回り、金沢の歴史や文化に触れる体験活動&企業見学を行い、有意義な時間を過ごすことができました。事前に学年委員を中心に決まりやしおり作りも行いました。今回の学びを来年の修学旅行につなげていけると良いですね。

## 校外学習・金沢研修①

### ☆北國銀行本店

- ・コミュニケーション能力、自分への投資、深掘りすること、勉強と生活の習慣化や何でも相談できる相手の大切さなどを教えてもらって、大人になるまでにしっかりと身につけたいと思いました。
- ・初めて知ったことは、紙をあまり使わずにパソコンを使って仕事をしていたことです。それ以外にも、一人で仕事をしたい人や静かな空間で仕事がしたい人のことを考えた個人スペースもあって、個人に合った仕事場なんだと思いました。



### ☆日本銀行金沢支店

- ・お札の偽造防止技術の種類と特徴がとても興味深いと思いました。その中でも拡大してやっと分かるものや目の不自由な人にもわかるという工夫がたくさんされていて、日本らしいしすごいなと感じました。見学前に学校で調べて知ったこともさらに深く知れてよかったです。
- ・西南戦争がきっかけで日本銀行ができたということを知って驚いた。物価は高くても低くても問題が起こるから、お金って難しいと思った。



## ☆国立工芸館・いしかわ生活工房ミュージアム

- ・石川県のいろいろな伝統工芸品の名前や特徴などをたくさん知ることができました。コースター作りは、一つ一つの部品がきれいにくっつくように工夫しているのだとわかりました。
- ・コースター作りで、工芸はすごく繊細なことでそれを価値のあるものにするのは、とても努力や集中力がいるのだなと思いました。

### 振り返り・感想

- ・他の見学者のことも考えて動けたのは良かったです。ただ、自分だけでなく他の人にも声をかけて全員ができればもっとよかったなと思いました。今回の研修で新しい学びがたくさんあったので、行った場所の人に感謝したいです。
- ・反省点は、集団で行動するときに素早く列になれなかったり、すぐに集まることできなかったことです。でも、最後のほうではだんだん素早く行動ができたので良かったです。

